

22.01.2020

### **Mit rund zwei Promille in Klinik gebracht**

Der Kommunale Vollzugsdienst (KVD) hat Sonntagnacht, 19. Januar 2020, einen stark alkoholisierten Mann ins Krankenhaus Zum Guten Hirten gebracht. Der 38-Jährige hatte gegen 22 Uhr bei der Integrierten Leitstelle angerufen. Daraufhin fuhren Polizei und KVD dessen Wohnung in Mitte an, da seine Aussagen befürchten ließen, dass er für sich und andere Personen eine Gefahr darstellte. Vor Ort wirkte der Mann sprunghaft und beleidigte die Einsatzkräfte. Da sich seine Wohnung in einem unhygienischen Zustand befand, brachte die Tierrettung der Berufsfeuerwehr die beiden Katzen des Mannes ins Tierheim. Die KVD-Streife begleitete ihn zum Guten Hirten, wo ein Atemalkoholtest den Wert von 1,9 Promille ergab. Er wurde stationär aufgenommen.